



Zusammentreffen mit Eskimos

Die nordwestliche Durchfahrt.

Rehren wir nun einige Jahre zurück um die im Jahre 1850 nach der Südsee ausgelaufene Expedition zu begleiten, da sich an diese Abzweigung der Entdeckungsfahrten ein besonderes Interesse geknüpft hat. Sie bestand, wie schon angegeben, aus den Schiffen Enterprise und Investigator, unter der Führung Capitain Collinson's, als erstem Befehlshaber, während Mac Clure als zweiter Capitain fungirte. Die beiden Schiffe waren, wie sich bald ergab und was ein einflussreicher Umstand wurde, schlecht für einander geschaffen: man kam auseinander und die Enterprise, die ein viel besserer Segler war, hatte den letzten Stationsplatz, die Sandwichinseln, bereits mehrere Tage verlassen, als der Investigator dort aulangte. Die von Collinson für Mac Clure zurückgelassenen Weisungen ließen diesem so ziemlich freie Hand, vorzunehmen was ihm gut dünke. Mac Clure entschloß sich zu einem Wagstück, und um die verlorene Zeit einzubringen, wollte er in geradester Linie durch